

Pfarrkirche St. Georg Ingoldingen und Rathaus, früher St. Georgsches Pflegehaus



In einem Schutzbrief von Papst Alexander III. für das Kloster St. Georgen (1179) wird erstmals die Pfarrei Ingoldingen mit Kirche erwähnt. 1484 wird die Ingoldinger Pfarrkirche neu erbaut, auf diesen Fundamenten wird 1711-13 eine neue hochbarocke Kirche erbaut und von 1899 bis 1909 erweitert und ausgeschmückt. Eine Innen- und Außenrenovation fand in den Jahren 1989-93 statt. Kirchenpatron ist der Hl. Georg, Martyrer und Nothelfer, besonders für die Berufsgruppen der Bauern, Schmiede und Sattler.

Aktivitäten der Kirchengemeinde:

Kirchl. Bildungsprogramm für Erwachsene, Besuchsdienst für Ältere und Kranke, Senioren-Nachmittage, Senioren-Gymnastik, Missions-Patenschaften, Frauenfrühstück, Bibelkreis und Offener Gebetskreis, Georgsfest in Ingoldingen, Laurentiusfest in Degernau, Bartholomäusfest in Grodt.

Gruppen:

KGR, Kirchenchor, Ministranten, KLJB, Blutreitergruppe, Mutter-Kinde-Gruppe.

Pfarrkirche St. Pankratius in Winterstettendorf



Eine ursprünglich gotische Hallenkirche wurde 1748-49 barockisiert, daneben Reste von einem romanischen Turm. Sie wurde in den 70er Jahren restauriert und ist dem Heiligen Pankratius geweiht, der am 12. Mai 304 enthauptet wurde. An diesem Tag wird das Patrozinium gefeiert. Der Martyrer Pankratius wird mit Krone und Schwert abgebildet und ist Patron der Erstkommunion-kinder.

Aktivitäten der Kirchengemeinde:

Besuchsdienst für Ältere und Kranke, Senioren-Nachmittage, Senioren-Gymnastik, Dank-wallfahrt auf den Gottesberg bei Bad Wurzach.

Gruppen:

KGR, Ministranten, KLJB, Kirchenchor, Blutreitergruppe, Frauenkreis.

Pfarrkirche St. Georg in Winterstettenstadt



Aus dem Jahr 1422 wird eine Kapelle des Ritterheiligen Georg bezeugt. 1720 wurde mit dem Bau der heutigen Kirche begonnen und 1728 eingeweiht. 1874 wurde das Innere der Kirche völlig leer geräumt. In den Jahren 1984-88 fand eine Außen- und Innenrenovation statt.

Aktivitäten der Kirchengemeinde:

Besuchsdienst für Ältere und Kranke, Senioren-Nachmittage, Senioren-Gymnastik, Blasiusfest im Februar - Stadtpatron. Prozessionen zur 14-Nothelfer-Kapelle.

Gruppen:

KGR und Ministranten.

Kapelle St. Laurentius in Degernau



Aus dem Jahr 1513 stammen Turm, Chor und Schiff. Unter Cölestin Wahl, Abt von St. Georgen, bekam die Kapelle ihr heutiges Aussehen. Eine Innenrenovation fand im Jahr 2000 statt.

Laurentius, Diakon in Rom, starb bei der Christenverfolgung im Jahr 258 auf einem Rost. Er wird dargestellt mit Siegespalme und Rost und ist Patron für die Köche. Das Patrozinium der Kapelle wird im August gefeiert.

Kapelle St. Bartholomäus in Grodt



Sie wurde in den Jahren 1972-73 erbaut. Der Apostel Bartholomäus kam als Wanderprediger durch Armenien und Mesopotamien und wurde grausam gefoltert. Er wird dargestellt mit einem Messer und mit seiner abgezogenen Haut auf dem Arm. Er ist Patron der Landwirte. Das Patrozinium der Kapelle wird am 24. August begangen.

Pfarrkirche St. Jakobus in Muttensweiler



Sie wurde von dem berühmten Baumeister Jakob Emele 1750 erbaut. Der Apostel Jakobus wird seit dem 8. Jahrhundert in Nordwestspanien von vielen Wall-fahrern aufgesucht. Seit einigen Jahren kommen Gruppen auf dem Jakobusweg durch Muttensweiler.

Evangelische Kirchengemeinde



Die evangelischen Christen in Ingoldingen und im Gemeindeverband Ingoldingen (Muttensweiler, Grodt, Winterstettenstadt und Winterstettendorf) gehören zur Evang. Kirchengemeinde Bad Schussenried. Die Evang. Kirchengemeinde besteht aus der Stadt Bad Schussenried und 18 Teilorten.

Die Christuskirche ist das Gotteshaus der Evang. Kirchengemeinde in Bad Schussenried. Sie wurde 1969/ 1970 erbaut.